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COMMISSIONE SCUOLA 

 
 

Verbale della riunione del 10/09/2013 
 
 

Membro Presente / Assente 
CALZI MARCO PRESENTE 

PLEBANI SIMONE PRESENTE 

VAVASSORI LAURA PRESENTE 

BEATO MIRELLA                  ASSENTE 

LANGE’ SAMUELA                  ASSENTE 

BRITTA MARIA                  ASSENTE 

IMBERTI GIAMAICA PRESENTE 

COLLEONI ANGELO PRESENTE 

TUTTAVILLA CLAUDIO PRESENTE 

RAVASIO ALESSANDRA                  ASSENTE 

 

 

OGGETTO: PIANO DIRITTO ALLO STUDIO 2013/2014 
 

VERIFICATO IL NUMERO LEGALE,  
 

PRESENTI  6  MEMBRI 

ASSENTI    4  MEMBRI 
 
PRENDE LA PAROLA L’ASSESSORE CALZI MARCO CHE ANALIZZA LA RICHIESTA DI PIANO DI 

DIRITTO ALLO STUDIO 2013/2014 PER LA SCUOLA PRIMARIA “ANTONIO LOCATELLI” E 

SUCCESSIVAMENTE IL PIANO DI DIRITTO ALLO STUDIO 2012/2013 PER LA SCUOLA SECONDARIA 

DI PRIMO GRADO , SOSTENENDO CHE IL NUMERO DEGLI ALUNNI E’ IN INCREMENTO PER LA 

SCUOLA PRIMARIA E SECONDARIA DI PRIMO GRADO IN LEGGERA DIMINUZIONE PER LA 

SCUOLA DELL’INFANZIA. 

 

 

CALZI CONFERMA IL CONTRIBUTO DEL COMUNE DI 50.000€ PER L’ABBATTIMENTO DELLE 

RETTE ED I 25 € MENSILI PER LE FAMIGLIE RESIDENTI A CAVERNAGO. 

 

SI ANALIZZANO E SI SPECIFICANO LE VARIE VOCI DI FINANZIAMENTO. 

 

CALZI SPIEGA IL NUOVO METODO DI PAGAMENTO DEL SERVIZIO DI REFEZIONE SCOLASTICA, 

CHE TROVA D’ACCORDO TUTTI I MEMBRI DELLA COMMISSIONE PRESENTI. 

  

CALZI ANALIZZA IL SERVIZIO PRE-SCUOLA, SOSTENENDO CHE QUALCHE GENITORE HA 

RICHIESTO ANCHE IL SERVIZIO POST-SCUOLA. SI DIBATTE SULLA REALE NECESSITA’ DEL 

SERVIZIO POST-SCUOLA E SI RIMANDA UNA EVENTUALE VALUTAZIONE UNA VOLTA RECEPITE  

LE RICHIESTE CHE DOVRANNO ESSERE ADEGUATE AL SERVIZIO. 

 

SI ANALIZZANO TUTTE LE ALTRE RICHIESTE, CHE SOSTANZIALMENTE RIMANGONO 

INVARIATE RISPETTO ALL’ANNO PRECEDENTE. 
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VAVASSORI LAURA ESPRIME LA SUA PERPLESSITA’ RIGUARDO LA VOCE “VIAGGI DI 

ISTRUZIONE”, MOTIVANDO LE SUE RAGIONI E SOSTENENDO INOLTRE CHE A SUO AVVISO CON I 

2.400€ DESTINATI SI POTREBBE SOSTENERE ALTRE ATTIVITA’ FORMATIVE.  

 

IMBERTI E COLLEONI SI DICHIARANO FAVOREVOLI AI VIAGGI D’ISTRUZIONE FORMATIVI, 

SPIEGANDO OGNUNO LE SUE RAGIONI. SI DIBATTE SULL’ARGOMENTO.  

 

 

L’AMMINISTRAZIONE ADERISCE A TUTTE LE RICHIESTE FATTE, MA SI RISERVA DI PORTARE 

FARE EVENTUALI MODIFICHE SE, VISTO IL PERDURARE DELLA SITUAZIONE ECONOMICA, DA 

PARTE DELLO STATO CI FOSSERO ULTERIORI TAGLI AGLI STANZIAMENTI, IL TUTTO PER 

RISPETTARE GLI EQUILIBRI DI BILANCIO, NEL MOMENTO IN CUI GLI EQUILIBRI DI MODIFICHE 

TRANNE IL RICONOSCIMENTO ALLA SCUOLA SECONDARIA DI 2.200 € PERCHE’ RISPETTO AL 

VALORE CONSIDEERATO NEL BILANCIO DI PREVISIONE NON C’E’ COPERTURA. LA DIFFERENZA 

E’ DATA DALLA VOCE LABORATORIO MULTIMEDIALE NELLA SPECIFICA RICHIESTA DI 

CAMBIAMENTO DEI PC.  

 

L’ASSESSORE CALZI  SPECIFICA CHE L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE SI RISERVA, VISTA LA   

SITUAZIONE DEL BILANCIO COMUNALE  INCERTA PER IL PERDURARE DELLA CRISI 

ECONOMICA CHE NON SBLOCCA L’EDILIZIA, PER L’INCERTEZZA NELLE DECISIONI AL 

GOVERNO DOVE SEMBRA CHE SARANNO EFFETTUATI ULTERIORI TAGLI AGLI STANZIAMENTI 

AI COMUNI, LA POSSIBILITA’ DI FARE  ULTERIORI MODIFICHE SUL PIANO DI DIRITTO ALLO 

STUDIO.    

 

 

LA RIUNIONE TERMINA ALLE ORE 21.30  

 

   

  
    IL PRESIDENTE                                                                     IL SEGRETARIO 

 

F.to TUTTAVILLA CLAUDIO                                                         F.to CALZI MARCO 


